



## Liebe Eltern!

Eh wir uns versehen, sind schon fast die ersten vier Monate im Kindergartenjahr 2022/2023 vorüber. In den Gruppen hat sich viel getan! Die Kinder haben sich eingelebt, neue Freundschaften geschlossen, die Spiele, den Gruppenalltag kennengelernt und als „neue“ Gruppe zusammen gefunden.

Die Erntedankfeier in der Turnhalle, das Elisabethfest und der Besuch der Vorschulkinder in der Bäckerei Scherer waren die ersten Höhepunkte in diesem Kindergartenjahr.

Jetzt kommt eine ganz besondere Zeit- egal- ob für die Kinder oder die Erwachsenen. Die „staade“ Zeit steht vor der Tür. Advent, eine Zeit zum Innehalten, sich Zeit nehmen füreinander, rasten und zur Ruhe kommen. Das Knistern beim Laufen im Schnee oder auch das gemeinsame Schlitten fahren oder Eislaufen genießen.

In den Gruppen laufen die Vorbereitungen für Weihnachten auf Hochtouren. Adventskränze werden gebunden, es wird weihnachtlich dekoriert, gebastelt, gebacken und gesungen.

Wie in jedem Jahr, besucht uns der Hl. Nikolaus am 6.12. im Kindergarten. Bereits im Vorfeld werden die Kinder die Geschichte von Nikolaus hören, Nikolauslieder singen, Verse und Fingerspiele erlernen und passend zum Thema gestalten und basteln. Wir haben Herrn Diakon Maier zu einer Adventsandacht am 16.12. zu uns in die Arche eingeladen.

Alle freuen sich auf die Adventszeit. Die Kinder warten gespannt, bis sie endlich an der Reihe sind den Adventskalender zu öffnen und arbeiten eifrig an Überraschungen für Mama und Papa.

Am letzten Tag vor den Weihnachtsferien feiern wir in den Gruppen mit selber gebackenen Plätzchen, trinken Kinderpunsch, singen Weihnachtslieder und freuen uns auf das Fest Weihnachten.

Nach einer solch ereignisreichen Zeit freuen wir uns jetzt auf gemeinsame Zeit im Kreise der Familie und auf die Ferien.